

Artikel vom 15.08.2021

Gemeinderatsfraktion vor Ort

Waldkindergarten in Unterglaim seit zwei Jahren ein großer Erfolg



Moderne Marktgemeinde - Moderne Kita-Konzepte

Anlässlich des zweijährigen Bestehens haben die Marktgemeinderäte der CSU sich persönlich ein Bild vom Waldkindergarten in Unterglaim gemacht. Ortsvorsitzende Martina Hammerl zeigte sich von der Einrichtung beeindruckt: „Unser Waldkindergarten in Unterglaim ist ein großer Gewinn für die Marktgemeinde Ergolding. Das Ambiente am Waldrand ist malerisch und bietet den Kindern eine wunderbare Atmosphäre. Bei schlechtem Wetter kann die Gruppe zudem im Holzwagen unterkommen.“

Der Waldkindergarten ist Ende August 2019 in Betrieb gegangen, wird sehr gut angenommen und aktuell von 19 Kindern besucht, so die dritte Bürgermeisterin, Annette Kiermaier: „Ergolding hat ein wirklich hervorragendes und vielfältiges Angebot in der Kinderbetreuung. Unsere Kitas sind ja nicht nur Betreuungseinrichtungen für die Vereinbarkeit von Familie und Beruf, sondern auch sehr wichtige Bildungseinrichtungen für unsere Kleinsten. Der Waldkindergarten in Unterglaim ergänzt unsere Betreuungsangebote in Ergolding und Käufelkofen mit einer modernen, kindgerechten Pädagogik.“

Autor und Bild: Sebastian Kraft

